

インフルエンザに注意を!!

今年も10月に入って風邪の流行が気になる季節になりました。毎年、施設としても入所者様の感染防止に予防接種を受けるなどして日頃から注意しています。また、コロナウイルス感染症でも規制が続き大変ご不便をおかけしていますが引き続きご家族の皆様には、ご協力をお願いいたします。

七夕まつり

7月7日、入所者様一人ひとりの願い事を書いた短冊を飾り付けて、七夕まつりを行いました。その後、栄養士手作りのゼリーを食べ午後の楽しいひと時を過ごしました。



なかやま荘夏まつり

7月18日、恒例のなかやま荘夏まつりが行われました。今年は、コロナウイルス感染症の為ご家族の皆さんを招待できず大変残念でしたが、職員の踊り、入所者様のカラオケと賑やかに楽しむ事が出来ました。また食事でも祭り気分を味わって欲しいと、かき氷、焼き鳥等を提供しました。入所者様も大変美味しかったと喜んでいました。



お盆の法要

8月19日、正行寺住職に来荘していただき、食堂ホールにおいて亡くなられた入所者様の方々の、供養がしめやかに行われました。仏壇に灯りをともして皆で焼香し、手を合わせました。



7・8・9月生まれの誕生者



なかやま荘敬老会

9月23日、なかやま荘敬老会が食堂ホールで行われました。今年の顕彰者は、卒寿(90歳)1名、米寿(88歳)6名です。入所者様の最高年齢は103歳です。みなさん元気で平穩に暮らせる事を願いながら長寿を祝いました。

